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Les conseillers municipaux et moi-même, tenons à vous remercier pour la confiance que vous nous avez 

accordée lors des élections du mois de Mars dernier. Nous espérons être à la hauteur des projets et des tâches qui nous 

incombent.  

Avant de présenter les réalisations de l’année écoulée et nos projets pour 2021, je tiens à remercier Jacques 

Theulin qui a servi, sans faille, la commune durant 43 années dont 31 en qualité de maire. Notre beau village est le reflet 

de son engagement et celui des précédents élus. Bravo et merci Jacques ! 

En cette première année de mandat si particulière, toutes les manifestations publiques ont été soit annulées soit 

minimalisées : la fête nationale, les fêtes associatives et dernièrement la commémoration de l’Armistice. Je regrette 

sincèrement l’absence de ces événements, sources de respect, de convivialité et de lien social. J’ai l’espoir de vivre des 

jours meilleurs dans un avenir proche. 

J’ai, bien sûr, une pensée pour Jean-Pierre ROLLET, engagé depuis 25 ans, au sein de la municipalité, que le 

destin a emporté trop tôt. Ses connaissances du village nous manquent. Je pense souvent à toi Jean Pierre ! 

 

Actions réalisées en 2020 : 

Des actions municipales ont émergé en 2020 : application Panneau Pocket, nouvelle présentation du bulletin 

‘Villers Info’ et du site internet (en cours), groupements d’achats (fuel, pellets…), parking des écoles, décorations de Noël. 

Projets pour 2021 : 

Nous voulons développer un « cœur de village » en fédérant les activités autour de la Mairie, avec des 

animations et des aménagements comme : 

 La création d’une Maison d’Assistantes Maternelles, avec création de 2 emplois pour accueillir 7 à 8 enfants. 

 L’aménagement d’une médiathèque plus vaste et plus lumineuse. 

 Transformation de l’actuelle salle informatique en studio à louer. 

 Sécurisation de points de circulation dans le village. 

 Relooking du site internet. 

Je voudrais remercier les conseillères et conseillers qui depuis le début de leur mandat assument pleinement 

leur mission. Merci pour leur implication dans les projets élaborés ensemble !  

Je remercie particulièrement le dévouement de nos agents. Leur implication forte dans la vie de la commune le 

démontre.  

J’adresse mes sincères remerciements à tous les bénévoles qui s’impliquent énergiquement dans l’animation, le 

fleurissement et/ou les aménagements de notre village. 

J’ai une pensée toute particulière pour tous les Villersoises et Villersois qui se trouvent dans la solitude, le deuil, 

ou la souffrance. Nous sommes présents pour les soutenir. 

Le conseil municipal et moi-même, vous souhaitons une Bonne et “Meilleure” année 2021. 

Santé, joie, réussite et convivialité pour toutes et tous. 

                                                                                                                                                           A votre écoute, 

                                                                                                                                                Le Maire, Jean Drouhard.  
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54 838 €51 324 €

Fonctionnement Investissement
Dépenses 

Budget de Fonctionnement : 

Total des dépenses de fonctionnement 277 629.17 

Total des recettes de fonctionnement 323 246.37 

Total des dépenses d’investissement 164 185.44 

Total des recettes d’investissement 138 621.91 

Résultat provisoire au 31/12/2020 + 20 043.67 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Locations 
logements 7.37 %

Produits 
exceptionnels
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Dotations et 
participations33.05 %

Excédent antérieur 
reporté 
7,40%

Impôts et 
taxes

49.40 %

Produits des services1.65 %

Recettes de Fonctionnement

 Budget assainissement : 

Ce budget annexe au budget communal permet à notre collectivité 

d’assurer le fonctionnement courant du service d’assainissement, les 

travaux sur le réseau et le remplacement des pompes de relevage.                                                                

En revanche, des dépenses imprévues ont dû être prises en charge : des 

réparations récurrentes sur les pompes de relevage pour 9 900 € et le 

remplacement de l’une d’entre elles pour 6 160 €. Ces pannes sont 

provoquées par des objets indésirables (lingettes, serviettes 

périodiques, ...) trouvés dans le système de traitement. Cet incivisme 

met en péril la durée de vie des pompes et l’équilibre financier de la 

commune. Heureusement, l’excédent de l’année dernière a permis 

d’absorber ces coûts supplémentaires.  

Pascal MELET, chargé du contrôle 

hebdomadaire des pompes de relevage. 
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                   DEPENSES                             RECETTES 

FONCTIONNEMENT 42 486.25 54 838.46 

INVESTISSEMENT 34 187.21 51 324.32 

RESULTAT AU 31/12/2020 +29 489.32 

 

Recettes 

Arrêtée au 20/12/2020, par chapitres 
 



Karine BOURGEOIS  
Agent territorial spécialisé 
 Écoles maternelles ATSEM 

23h30/semaine depuis 01/2016 
 

Nos Agents Municipaux 

« Trombinoscope » 
 Afin qu’ils soient connus de tous, en remerciement de leur engagement au sein de la commune : 
  

Nadine DELCEY  

Agent d’entretien 
13h/semaine depuis 11/2012 
 

Marianne GAILLARD  
Secrétaire de mairie 

25h/semaine 
En poste depuis 09/1995 

… et plus pour longtemps. 
 

Pascal MELET 
Agent polyvalent 

35h/semaine depuis 01/2003 
 

Martine BURGER  
 Adjoint territorial du patrimoine 

10h/semaine depuis 12/1998 
 

Alex FANKHAUSER  
 Stagiaire MFR, ombre de Pascal 

35h hebdomadaires en Alternance 
Depuis 10/2020 

 

Avec ou sans son masque, nous la reconnaissons ! 
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Mairie : ouverte les mardis et jeudis de 14h00 à 18h00 
3 rue des écoles, 70000 Villers-le-Sec /   03 84 75 57 93 / mairie.villerslesec@orange.fr / www.villerslesec.fr 

 

mailto:mairie.villerslesec@orange.fr


MOUVEMENTS DE POPULATION  

HABITAT EXISTANT 

Adresse Départs Arrivées 

1 rue de la Riotte 
Vanessa MILLOT et 

Cédric OGIER 
Céline PAGE 

10 rue des Vignes Christelle DELIENNE Lilia et Vincent PAOLI 

12 rue des Vignes Thierry SADOSKY 
Sarah GRIFFOND-BOITIER et 

Alain LOMBARD 

 4bis rue des 
granges Mercier 

Rémi MARTIN  Betty MONTHEIL 

 1 rue de l’Abreuvoir 
Edith TINCHANT et Pierre-

Henri LEGENTIL  
Catherine PARMENTIER 

 7 rue sous la Craie 
Lucille JAY et 

Jonathan DELUGAN 
Solène CHEVALIER et 

Nicolas QUELEN 

 2 rue du Tilleul 
Solène CHEVALIER et 

Nicolas QUELEN 
Angèle HUGUIN et 
Sébastien LARSON 

 2 rue de Neurey Antoine VIRCONDELET Valérie DILIBERTO 

 4 rue des Ecoles 
Florine BRIE et 
Luc PAQUELET 

Elodia ALEMANT 

 2 rue de l’Abreuvoir 
Emilie CHAPIOT et 
Clément ROLLET 

Vanessa et Marc VIGNEAUX 

 3 rue de Vesoul Chantal et Pierre PELLEGRINI 
Louis DELAIN et Alicia 

NUSSBAUM- HASENFRATZ 
 
 

 

 

 La commune de Villers-le-Sec souhaite la bienvenue aux nouveaux arrivants ! 
 

ETAT CIVIL 

Naissances : Bonjour aux nouveau-nés  

Marius, de Rémy KEIGERLIN et Justine DEMEUSY 
Paul, de Marc GRANGEOT et Justine MICHEL 
 

 21 février 
 01 mai 

 

15 rue de la gare 
Belle Côte 
   

Mariage : Vœux de bonheur aux nouveaux couples 

Sophie MAGNIN et Nicolas BERNOIS 
Myriam DUBOZ et Daniel RUDLOFF 
Céline CASOLI et Frédéric JEANDEY 
Sandra PICARD et Christopher CANEY 

15 février 
29 février 
18 juillet 
22 août 

 Villers-le-Sec 
 Villers-le-Sec 
 Villers-le-Sec 
 Villers-le-Sec 

Décès : Condoléances aux familles 

André MOUGET 
Robert GIRARD 
François JAGGI 
Jean-Pierre ROLLET 
Marcel FERRY 
Jeanne VINCENT, née BRUGGER 
Danielle MOINE 

07 janvier 
15 mars 
08 mai 
18 août 
01 octobre 
18 novembre 
22 décembre 

 Villers-le-Sec 
 Thise (25) 
 Villers-le-Sec 
 Bretonnière-la-Claye (85) 
 Villers-le-Sec 
 Besançon (25) 
 Villers-le-Sec 

 

Nouvelles Habitations 

4 rue de l’Abreuvoir Emilie CHAPIOT et Clément ROLLET 

2 rue de la Chapelle Christy DUCRET et Jean-Louis ROY 
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Avant … … Pendant ! 

LES CHANTIERS MUNICIPAUX 

  Année très particulière pour les travaux municipaux ralentis par la pandémie elle-même 

mais aussi par la constitution du Conseil Municipal qui n’a pu exercer qu’à partir de Juin. 

 

Outre l’entretien classique des voiries, 

des espaces verts et des bâtiments, un nouveau 

chantier s’est ouvert depuis le mois d’août 

dernier : la création d’une Maison d’Assistantes 

Maternelles (MAM) dans l’une des salles de 

classes inoccupée. Elle pourra, à terme, accueillir 

7 à 8 enfants de moins de 3 ans. Actuellement, les 

travaux progressent bien, il reste principalement 

les peintures et les sols à réaliser. En parallèle, les 

deux assistantes maternelles préparent leur 

dossier de validation afin de le présenter à la PMI 

(Protection Maternelle Infantile).  

 

 

Ces actions sont, en partie, réalisées par Pascal 

MELET, notre employé municipal, accompagné 

d’Alex FANKHAUSER, stagiaire MFR.  

Certains conseillers municipaux et bénévoles ont 

également prêté mains fortes dans ces travaux.  

 

Toujours avec l’aide de bénévoles et 

d’élus, une fabuleuse décoration de Noël a été 

réalisée devant la mairie, lieu attrayant pour les 

enfants ainsi que pour les promeneurs villersois 

ou d’ailleurs. Nous remercions sincèrement et 

chaleureusement la contribution de chacun. 

 

Courant 2021, la future médiathèque sera installée dans les garages devant l’école. 

De plus, la salle informatique sera transformée en logement loué par la commune.  

 

Pour faire suite aux engagements pris lors de notre campagne 

électorale, un projet autour de la sécurisation du village sera à l’étude en 2021. 

 
Notre ambition est de créer un ‘cœur de village’ animé autour de la mairie, comprenant les écoles, le 

périscolaire, l’église, la médiathèque, la MAM, divers commerces et artisans… 

 

Maison d’Assistantes Maternelles 

Décorations 

Divers 
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Cette année, en raison de la crise sanitaire liée à la 

covid 19, le Département de la Haute-Saône n’a pas souhaité 

organiser son traditionnel  

 .  

Malgré tout, les familles, les élus et les employés 

communaux n’ont pas ménagé leurs peines pour embellir le 

village et nous les en remercions sincèrement.                                                                                                       

 

Reconnaissant des efforts permanents fournis par nos mains vertes, le Département 70 

nous a offert quelques arbres à replanter. 

Nous espérons qu’en 2021, la situation nous donnera la possibilité de continuer à fleurir 

et entretenir l’ensemble de Villers-le-Sec et ses hameaux pour participer au concours. 
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Syndicat intercommunal 

d’alimentation en eau potable 

(Colombe, Villers le Sec et Dampvalley les Colombe) 

 

                    Une baisse importante de notre ressource en eau ! 

Après trois étés caniculaires et d’autres saisons sans grandes précipitations, les nappes phréatiques ne 

se sont pas rechargées. Nos ressources en eau ont très fortement chuté, passant de 500m3/jour en 2017 à 345 

m3/jour en juillet 2020. L’achat d’eau à Vesoul, qui intervenait précédemment en appoint, représente 

désormais des quantités importantes. Ce sont près de 150 m3 que nous importons quotidiennement. 

Ces achats d’eau impactent lourdement le budget du syndicat intercommunal et nous avons dû envisager une 

augmentation de 13 centimes/m3 dès 2021.  

 

En parallèle, le syndicat a fait réaliser une étude par un cabinet 

hydrologique bisontin sur les capacités de notre bassin versant et sur les 

éventuelles possibilités de nouveaux captages. Celles-ci se sont révélées 

inexistantes. Nous travaillons actuellement sur d’autres alternatives 

d’approvisionnement pour vous garantir une eau de qualité et en 

quantité suffisante pour couvrir les besoins de l’ensemble des usagers. 

 

      Gilles DELCEY et Jean-Claude JACQUOT vous présentent leurs meilleurs vœux pour cette nouvelle Année. 
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A Villers le Sec :  

Maternelle classe de Mme ABRANT, Mme COUVAL = 24 élèves  

Grande section, CP, CE1 classe de Mme LAPPRAND, directrice = 21 élèves 

A Colombe les Vesoul : 

CE2, CM1, CM2 classe de Mme LHENRY, remplacée par Mr QUINET = 23 élèves 

Soit 24 + 21 + 23 = 68 élèves … contre 70 l’an dernier 

 

Utilisation fréquente 

 de la bibliothèque 

 

Elaboration des cartes jointes  

    aux colis des « anciens ». 

Balade d’automne   et     

fête des sciences 

Nettoyons la Nature 

Les phasmes 

  Les escargots qui chatouillent… 

Cueillette 

en forêt !! 
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Mais … 

Feuilles et mousse 



   Périscolaire de Villers-le-sec / Colombe les Vesoul 

Il était une fois, en 2020… 

Bien que le Covid-19 nous ait empêché de jouer et faire des activités dans le 

cadre du périscolaire durant quelques semaines, nos éclats de rires ont résonné dans les 

locaux dès notre retour ! 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Nous participons volontiers aux mercredis 

loisirs à Noroy-le-Bourg, où nous faisons 

de la cuisine, des sorties et de jolies 

balades, etc…  

 

Contact : Amélie LAURENT perivillersfdfr@gmail.com 03.84.96.91.82 

« Le périscolaire nous permet toujours 

de passer des moments cool et de 

faire plein d’activités ! » 

Nous participons volontiers aux mercredis 

loisirs à Noroy-le-Bourg, où nous faisons de la 

cuisine, des sorties et de jolies balades, 

etc…  
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Le Périscolaire est géré par la Communauté de Communes du Triangle Vert 

Nous avons fait quelques activités manuelles 

et sportives, sans oublier la baignade !  

 

mailto:perivillersfdfr@gmail.com


Ensemble pour nos écoles 

Comme pour beaucoup, l’activité de l’association a ralenti début 2020. Les animations 

habituelles comme le carnaval et l’après-midi jeux n’ont pu avoir lieu à cause du contexte sanitaire. 

Sniff… 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Les lutines de l’association aidées de bénévoles 

ont commencé à préparer le marché de Noël en 

septembre. Elles se réunissaient une fois par semaine 

jusqu’au confinement.  

En cette année particulière, c’est un marché de 

Noël en ligne qui a vu le jour, les articles étant publiés 

sur la page Facebook de l’association.  

Cette année a aussi été l’occasion de vous 

proposer des articles de producteurs, artisans et 

restaurateurs locaux. 

Merci à toutes celles et ceux qui nous aident dans nos actions et qui font vivre cette 

association. Nous espérons qu’en 2021, le contexte sanitaire soit plus favorable à des rassemblements 

afin de vous retrouver et partager de bons moments. 

N’hésitez pas à nous contacter par mail : rpi.villers.colombe@gmail.com et suivez nos publications sur                  

Facebook « Ensemble pour nos écoles » 

La Présidente, Karine LAILLET  

Toutefois, nous avons réussi à organiser la fête 

d’Halloween, le vendredi des vacances de la 

toussaint. Les enfants et les parents étaient au 

rendez-vous, contents de pouvoir profiter d’un 

moment ensemble, tout en respectant le 

protocole sanitaire en vigueur. Les enfants ont 

défilé dans les rues et ont collecté bonbons et 

friandises qu’ils ont partagés à leur retour. 

Le matin, les membres de l’association, avec 

les animatrices du périscolaire ont préparé la soupe 

de potiron. Les rassemblements étant interdits, elle 

a été distribuée aux familles présentes ainsi qu’aux 

villageois. Chacun a pu la déguster à son domicile. 
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Les jeunes Villersois(es) 

 

Chaque année, la municipalité a le souci du bien-

être des jeunes du village. En 2020, malgré cette période 

si particulière pour cette génération, des actions ont été 

maintenues, comme par exemple la gratuité de la carte 

jeunes, les bons d’achats pour la rentrée scolaire et des 

subventions pour les voyages d’études. Une remise des 

diplômes a été organisée pour valoriser leur réussite 

scolaire. La commune a également eu le plaisir de 

participer aux sorties des enfants des écoles et au 

financement du fonctionnement général du RPI. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

D’ici la fin de son mandat, la municipalité s’est engagée dans la création d’une aire de jeux. 

Celle-ci devrait voir le jour en 2022. 

 

 

 

                                       

La population de jeunes de moins de 25 ans se maintient à 30% des 547 

habitants officiellement validés par l’Administration. 

 

De leur côté, les jeunes 

se sont impliqués dans la 

réfection des buts de 

foot et l’entretien du 

terrain de bosses. Nous 

pouvons les remercier 

pour ça.  

 

La période estivale au village a été respectueuse et sereine. Cela mérite d’être souligné et félicité.  

 

Enfin, faut-il rappeler la citation de Maurice Chapelan (1906-1992) :                                                                   

« L’enfant se laisse vivre, l’adolescent attend de vivre, l’homme essaie de vivre et le vieillard de survivre » 

 

Merci Yann, peintre en chef ! 

Le conseil municipal 

souhaite à la jeunesse 

villersoise une très 

bonne année 2021 avec 

à la clé le bien-vivre, la 

santé et la réussite 

scolaire. Ces ingrédients 

sont nécessaires à la 

construction de leur 

avenir. 
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Martine est secondée par une équipe de 
8 bénévoles, tous aussi motivés qu’elle.  
Ils tiennent les permanences du jeudi et 
du samedi.  

 

LA MEDIATHEQUE 

 Regarder un film, un documentaire, se former gratuitement en quelques clics c’est simple, il 

suffit de s’inscrire sur : 

https://mediatheque.haute-saone.fr 

               Pour créer son compte, attendre la validation par Martine BURGER. Vous obtiendrez alors      
vos accès gratuits :  

            Cinéma - documentaires - musiques - langues - code de la route - soutien scolaire … 

Martine BURGER, Agent territorial du Patrimoine a su, grâce à son implication et à sa 
générosité, faire de la bibliothèque de Villers-le-Sec un lieu de culture très convivial. Outre les prêts de 
livres ou compact-disques, Martine propose des animations musicales, des lectures, du théâtre aux 
enfants des écoles et du périscolaire… Un budget de 800 euros est alloué annuellement par la 
commune. 

 

 

 

 

 

 

 

                          Projet particulier pour 2021 :  

                                              Accueil d’une flutiste   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

En attendant, la médiathèque est installée dans l’ancienne salle de catéchisme rue de Neurey. 

Des expositions à thèmes sont 
régulièrement organisées,  
Les champignons par exemple… 

 

Là encore, l’année 2020 n’est pas représentative des conditions 
normales du fonctionnement de la Médiathèque. 

Nous espérons que ces travaux ne perturberont pas la sérénité de nos abonnés. 

Les locaux de la médiathèque étant remis à 
disposition de la commune pour construire 
une MAM, la médiathèque déménagera dans 
des locaux totalement réhabilités devant les 
écoles, à la place des 3 garages à côté du préau. 
Réception des travaux prévue :  fin 2021. 
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Association du Joli Bois 

    Le mot de sa Présidente : 

Cette année s’est déroulée dans de drôles de 
conditions avec l’arrivée de ce virus envahissant 
que l’on a beaucoup de mal à cerner. 

C’est toujours avec le même plaisir que nous 
animons votre/ notre village entourés de nombreux 
bénévoles. 

De nombreuses activités n’ont pu avoir lieu, à 
notre grand regret. 

Nous espérons pouvoir nous retrouver très 
prochainement et reprendre ces manifestations 
dans de bonnes conditions. 

Toute l’équipe vous adresse ses meilleurs 
vœux de bonheur et de bonne santé. 

Prenez bien soins de vous ! 

Claude VINCENT 
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ACCA                                            

                 DE 

                        VILLERS-LE-SEC 
 
 
 
 
 
 
  1980-2020 est la période durant laquelle Jean-Pierre ROLLET a présidé à la destinée de l’ACCA 
de VILLERS-LE-SEC même s’il y a eu un break de trois années vers 2010.  
          Il nous a brutalement quitté en Août 2020 aux veilles de l’ouverture de la chasse, laissant un 
chantier important en cours de réalisation (nouveaux statuts et règlement intérieur de l’association, 
renouvellement de l’agrément de nos gardes particuliers, installation de la chambre froide et tout ce 
qui doit être en ordre en vue de l’ouverture de la saison de chasse). C’est alors que l’on se rend compte 
de la somme des réalisations que la responsabilité engendre. 
         J’ai décidé, en tant que vice- Président, de mener à leur terme, dans leur esprit initial, l’ensemble 
de ces travaux. 
         J’assurerai, quelques temps encore, la responsabilité qui m’incombe mais il faudra bientôt qu’un 
Président soit désigné.  
        Cette saison s’annonce particulière. Nous sommes actuellement vingt et un sociétaires et 
actionnaires. L’équipe s’est étoffée avec l’arrivée de chasseurs extérieurs à la commune. 
 
        Comme pour chaque saison de chasse un quota d’animaux à prélever nous a été attribué : 

-  1 biche                                              
- 20 chevreuils 
- 16 sangliers 
- 3 lièvres      

        
  La saison avance et nous aurons certainement des difficultés à le réaliser, notamment en ce 
qui concerne les chevreuils et les sangliers. 

 
                                     Concernant les oiseaux,  
                             aucune contrainte n’est imposée.   
 

 
 
Cette saison est particulière, en raison de la covid 19 et du confinement qui a suivi. La chasse 

a été fermée le 30 Octobre 2020 pour toute la durée du dit confinement. 
Devant les problèmes que pose une telle décision et notamment en ce qui concerne les dégâts 

occasionnés par les cerfs, les chevreuils et les sangliers sur les cultures et les forêts, Madame la Préfète 
a pris un arrêté de régulation de ces espèces. Les chasseurs sont chargés de cette mission. Cela 
entraîne des inégalités entre chasseurs nuisant ainsi à l’esprit de la chasse plaisir, ce qui est peut-être 
recherché par certains, mettant alors en péril les équilibres agro-sylvico-faunistiques et depuis peu de 
la santé. La non chasse des oiseaux migrateurs surtout, provoquant des concentrations qui activent 
notamment la réapparition de foyers de grippe aviaire et autres fléaux. 
 
Les chasseurs se joignent à moi pour vous souhaiter à toutes et à tous une excellente année 2021. 

                                                                                                                                  Le vice-Président, C.GIRARD 
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  Nous ne baissons pas les bras, bien au contraire !                                                

 L’équipe de bénévoles a travaillé dès que la situation le 

permettait (même de nuit):  

- La piste a été totalement refaite en début d’année,  
- Une nouvelle grille de départ est en cours de fabrication, 
- Le bâtiment principal est en cours d’agrandissement. 

 
Je tiens à remercier tous les bénévoles pour leur 

investissement personnel, ainsi que la commune de Villers-le-Sec 
et plus particulièrement Pascal MELET et Philippe VEJUX. 

              Moto Club Authoison / Villers-le-Sec                                                              

 

 

 

 

      

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Le Président, Maxime LACROIX 

Toute l’équipe du Moto-Club vous souhaite une belle et heureuse année 2021 ! 

Prenez soin de vous et de vos proches, ils sont ce que nous avons de plus cher. 

 

Cette année est bien particulière 

pour le Moto-Club. L’ouverture de la 

piste étant impossible, notre seule 

source de revenu est donc 

directement impactée. 

A cela s’ajoute l’annulation de notre 

course prévue initialement le 5 juillet 

2020. C’est la cata !!! 

Bonjour à toutes et à tous, 

 

Cette épreuve sera reconduite en juillet 2021, si la situation sanitaire l’autorise. 
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Au cimetière... 

Bonjour à notre doyen ! 

Monsieur Maurice MOURLOT 

Né le 26 décembre 1920 

A VILLERS… 

   Ça déménage !!  

Lui aussi risque de déménager 

bientôt. Sa maison est à vendre. Si 

vous voulez que notre mascotte 

reste au village, faire offre à la      

Mairie pour l’héberger. 

 

 Points de collecte 

  Améliorations … 

Au dépôt de verre et tissus à la sortie du village. 

    C’est nettement mieux    

Les détritus recyclables ne  

       traînent plus au sol.        

                 Merciiii 

Avant… 

Découverte des lieux pour les nouveaux élus … 

Visite guidée… 

Plastiques et végétaux 

Pour faire beau … une équipe de choc !!! 

 Besoin 

d’aide ? 

Trop sympa Emile ! 
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